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SEGUNDA D IV IS IÓ N  B TIEMPO DE REFLEXIÓN PARA EL ENTRENADOR DE LA BALOMPÉDICA

Se pú Iveda: "Este

ta en Toledo.
- Es que nos enfrentarnos al lí

der, con un presupuesto muy alto, 
y el equipo tuvo una actitud en el 
campo que no la tuvo en Alicante. 
Sólo fallam os en ataque, pero 
porque no nos dejaron, no porque 
no lo intentáramos. Pero m i equi
po trabajó muy bien y estoy muy 
contento a nivel individual y co
lectivo. Pero, el rivalfue mejor.

LLEGA EL MENSAJERO

Olvidemos el Toledo y pense
mos en el Mensajero, el rival del 
domingo en La Fuensanta.

- Es un rival que tiene la misma 
dificultad que todos, pero está

lo que realmente puede dar?
- Efectivamente, somos un 

equipo modesto pero que está ha
ciendo bien las cosas y por ello 
estamos en mitad dé la tabla, pa
ra arriba. Esto hace normal que 
la gente quiera más y más, que se 
creen otras expectativas... Pero 
hay que tener en cuenta que so
mos un equipo de los que tienen 
el presupuesto más bajo, joven y 
nuevo. Eso sí, estamos aprove
chando bien el trabajo que esta
mos haciendo. Pero siempre digo 
lo mismo: nuestro objetivo es con
seguir los 46 puntos, cuanto an
tes. Es nuestro objetivo priorita 
rio. A  p a rtir de ahí, si e l equipo 
puede dar más, bienvenido sea.

FERMIN
CUENCA

La Balompédica perdió en el 
Salto del Caballo ante Toledo (1- 
0). La noticia es bien conocida. 
Los análisis finales del partido de
jan clara una idea: el Conquense 
hizo lo que pudo ante un rival, 
con peor fútbol en sus botas, pero 
con ese punto de calidad en algu
nos de sus jugadores, suficiente 
para ganar un partido en casa, 
por la mínima, tras lanzamiento 
de falta y  sufriendo, como sufrió 
el conjunto toledano.

Ayer, el Conquense descansó. 
A s í lo tema previsto su éntrena- 
dor, José Luis Sepúlveda, visto el 
trabajo que se ha realizado du
rante eí último mes. Esta tarde, 
pues, vuelve el equipo al trabajo. 
Será en el campo del Luis Ocaña. 
Mañana jugará un partido de en
trenamiento ante el filial que el 
domingo se juega el primer pues
to frente al actual líder, el Los Yé- 
benes.

Aprovechando este partido, 
que se llevan disputadas 13 jo r
nadas de liga y  que se émpiezan a 
ver las posibilidades de unos y 
otros, hablamos con José Luis Se
púlveda. Lo primero, vista atrás 
al partido de Toledo.

- Hicimos un partido con un 
buen trabajo táctico defensivo y 
una con excelente actitud, por 
parte de mis jugadores. Lo único, 
que el equipo tiene sus lim itacio
nes en ataque y eso se notó ante 
un riva l que defensivamente es 
muy fuerte, con jugadores de P ri
mera y Segunda División. A h í es 
donde se nota la diferencia en es
tos partidos. N i más, n i menos. 
En lo físico, en la actitud..., ahí no 
hubo diferencias. Las hay en de
talles puntuales que es donde un 
equipo, o un jugador, de puede 
ganar un partido.

El técnico blanquinegro insiste 
en dejar claro que su equipo hizo 
todo lo que pudo.

- No puedo exigir más a mis ju 
gadores porque lo dejaron todo 
en el campo. Está claro que en es
te grupo hay equipos que, a nivel 
individual, tienen un poco más

"H ab lan do con la afición te  das cuenta la ilusión que tienen con el 
equipo. Sólo por ellos hay que dejarse la piel en el cam po"
que nosotros, con más experien
cia, que vienen de otra categoría 
y que valen más. Por algo, Pedro 
Alberto (defensa del Toledo) es un 
jugador que cobra lo que los tres 
centrales que tenemos en el Con
quense. Ese es un ejemplo qüe 
viene a decir que el Toledo tiene 
un equipo con cuatro o cinco ju 
gadores que,, a nivel individual, 
te superan y pueden ganar el 
partido. Nosotros somos un equi
po joven, inexperto y confecciona
do para un objetivo diferente.. 
Ellos buscan el ascenso y noso
tros, no lo olvidemos, la perma
nencia, cuanto antes mejor.

¿Te gustó el Toledo? Nosotros 
esperábamos más de él.

- Defensivamente, sí. En el as
pecto ofensivo, salvo dos ocasio
nes que tuvieron muy claras, creo 
que los neutralizamos muy bien, 
siempre encima de ellos, deján
doles poco terreno.

Pero si el Conquense, en casa, 
se ve tan dominado, especulando 
con el 1-0 y  arriesgando a que, en 
un centro, se le empate, a Sepúl
veda lo corren a gorrazos en La 
Fuensanta.

- Está claro que el Toledo no 
aprieta ofensivamente, n i tiene la 
posesión del balón. Tiene la vir
tud de aprovechar muy bien la si
tuaciones a balón parado y el he
cho de contar con cuatro futbolis
tas que destacan por encima de 
los demás. Es un equipo muy or
denado y ese es su estilo de juego.

Se pierde en Toledo y, sin em
bargo, se gana en Valencia ante 
un equipo, como él filial “che” 
que juega mucho más al fútbol.

- E l Valencia, tú lo has dicho, 
juega mucho más al fú tbol y tam
bién deja más espacios. E l Valen
cia tiene más calidad, pero son 
más jóvenes y les fa lta  la expe
riencia del Toledo que cuando ga
na 1-0 saben defender muy bien 
el resultado.

El caso es que todo el mundo 
ha asumido como lógica la derro

claro que tenemos más opciones 
de ganar que en Toledo. Jugamos 
en casa, es un rival más asequi
ble, que ahora no está bien, pero 
tendremos que salir con la misma 
m entalización y concentración 
que lo hicimos en Toledo, si que
remos ganar al Mensajero.

Leemos que el Lanzarote es un 
equipo modesto que “sólo” tiene 
un presupuesto de 150 millones. 
El Conquense no llega a 100 (a es
te paso habrá déficit). ¿No estare
mos exigiendo más al equipo de

Hay que ser realistas, estamos 
haciendo un buen principio de 
temporada, pero hay más de 10 
equipos con los que es muy difícil 
com petir con ellos, tanto en lo 
económico como en lo deporti- 
vo.¿Qué suena la flauta y a lfina l 
podemos metemos para jugar la 
Copa del Rey? Bienvenido sea, 
pero que nadie olvide nuestro ob
jetivo y no es otro que pasar un 
año tranquilo.

¿Qué te dice mirar hacia abajo 
y ver al todopoderoso Castellón,
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con 400 millones de presupues
to?

- Pues que, a veces e l tener 
grandes jugadores asegura que 
salgan bien las cosas. En e l fú t
bol, no siempre porque tengas 
más presupuesto vas a estar el 
primero. Lógicamente, Castellón, 
Hércules, los filiales, Toledo, No
velóla, Getafe... todos estos deben 
quedar al fin a l por encima del 
Conquense, pero si seguimos tra
bajando igual de bien, podemos 
dar la sorpresa. En el fú tbol todos 
nos tenemos que respetar, pero 
sin olvidar que los presupuestos y 
las plantillas están para algo.

ESA ARCIÓN EJEMPLAR

Hablemos, una vez más, de la 
afición. Esa afición que termina
do el partido no dejó de aplaudir 
a su equipo, a pesar de que per
dió.

- Creo que sabe que este Con
quense, salvo e l partido en A li
cante, está jugando al límite. En 
el 95%  de los partidos que hemos 
jugado, a l jugador no se le puede 
pedir más. Podrán salirle mejor o 
peor las cosas, pero lleva el escu
do del Conquense muy dentro y 
suda la camiseta. Y  eso, el aficio
nado del Conquense, como es 
inteligente y sabe de fú tbol lo re
conoce. Sabe que tiene a unos ju 
gadores que lo están dando todo 
por este equipo.

Y  el entrenador ¿también está 
entrenando al limite?

- Yo sí. Ahora mismo estoy po
niendo todo de mi parte para con
seguir los mayores éxitos y objeti
vos posibles con este club. E l cuer
po técnico está trabajando mucho 
para que este equipo juegue 
siempre al límite, algo que no es 
fá cil porque todo el mundo sabe
mos que los jugadores, a nivel in
dividual, siempre tienen su bajón, 
pero intentamos que siempre se 
juegue al límite.

A  José Luis Sepúlveda se le no
ta contento de cómo le va la tem
porada.

- S í porque estamos en una si
tuación aceptable. E l equipo, des
de m i punto de vista, siempre in
tenta jugar al fú tbol y tengo una 
plantilla unida y metida de lleno 
en lo que es Cuenca. Estoy muy 
tranquilo porque tengo un grupo 
humano importante, con nues
tros defectos y nuestras virtudes, 
como todo el mundo, pero estoy 
contento con el trabajo que se es
tá realizando y la trayectoria del 
equipo.

Terminamos, de nuevo, con la 
afición.¡Vaya ejemplo que nos 
dieron a todos en Toledo!

- E l domingo, camino de M a
drid donde iba a ver al Getafe, me 
encontré en Tarancón con los afi
cionados que se desplazaban en 
autobuses) Hablando con ellos es 
cuando te das cuenta la ilusión 
que llevan, cómo están con el 
equipo. A  m í me emocionaron y 
desde luego, eso es lo que te dan 
ganas para seguir trabajando, 
cada día más. Se lo dije a los ju 
gadores en el vestuario: sólo por 
esta afición, hay que dejarse la 
p ie l en e l campo, hay que darlo 
todo. Se puede ganar o perder, 
pero que cuando terminemos el 
partido, que nadie nos pueda 
echar en cara algo. Y eso es muy 
importante. Yo siento mucho los 
colores del Conquense y siento a 
una afición que está ilusionada 
con el equipo. Aunque tenemos 
nuestras lim itaciones, no debe
mos fallarle.
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